

Rechaza ejército sirio ataques terroristas en provincia de Homs



La Habana, 8 jul (RHC) El Ejército sirio y milicias aliadas contraatacaron a elementos del autodenominado Estado Islámico en el este de la provincia de Homs, y retomaron el poblado de Yebab Hamad, reportaron fuentes militares.

De inmediato los zapadores procedieron al desminado de las áreas de esa localidad en la mencionada provincia, a unos doscientos kilómetros al norte de Damasco y contemplada en las recién creadas zonas de distensión.

Para apoyar a las fuerzas terrestres, la aviación nacional y de Rusia desplegaron intensas operaciones en la región desértica de Hamina y Arak, desde donde los terroristas lanzaba ataques indiscriminados contra áreas civiles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134930-rechaza-ejercito-sirio-ataques-terroristas-en-provincia-de-homs>



Radio Habana Cuba